



meningkatkan kualitas sumber daya manusia. Pendidikan memiliki peranan sangat penting dalam kehidupan, ilmu pengetahuan yang di terima oleh siswa hanya setengah-setengah hal ini disebabkan karena kurangnya strategi yang digunakan oleh guru, serta kurangnya minat peserta didik untuk mengikuti pembelajaran.

Mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan (PKn) merupakan salah satu mata pelajaran yang isinya mencakup pembelajaran tentang kewarganegaraan yang sangat penting bagi perkembangan anak untuk masa depannya. Salah satu mata pelajaran yang membutuhkan kemampuan guru dalam mengelola kelas agar siswa dapat menguasai ilmu-ilmu kewarganegaraan dengan baik.

Pada kenyataannya yang ada di lapangan, mata pelajaran PKn ini memiliki mutu yang sangat rendah yang diakibatkan dari kurangnya pemahaman terhadap materi yang dipelajari. Dikarenakan metode yang digunakan masih belum maksimal atau terkadang metode yang digunakan sudah tepat namun dalam pengaplikasiannya masih kurang. Sehingga banyak siswa yang masih sulit untuk memahami materi dengan baik.

Rendahnya hasil belajar pada mata pelajaran PKn yang diperoleh siswa kelas IV MI Nurul Huda Leran, diakibatkan dari cara belajar siswa yang masih salah dan metode yang digunakan guru masih belum berhasil dalam kegiatan pembelajaran. Selama ini metode yang dilakukan guru untuk mengajar masih menggunakan metode ceramah saja tanpa ada metode yang

lain, sehingga siswa masih kesulitan untuk menyerap pelajaran yang sudah diajarkan oleh guru.

Hanya 10 yang mendapat nilai rata-rata diatas 75 dan sisanya mendapat Berdasarkan nilai analisis dari nilai hasil belajar sebelumnya siswa kelas IV MI Nurul Huda Leran didapatkan bahwa hasil belajar sangat rendah. Masih banyak kesulitan dalam hal untuk materi organisasi pemerintahan pusat yang didapat dari tes tulis. Hal ini dapat dilihat dari 26 siswa nilai rata-rata dibawah 75, sehingga banyak yang tidak tuntas dalam pencapaian nilai yang diinginkan.

Untuk perlu diterapkan suatu cara guna meningkatkan pemahaman mata pelajaran PKn dalam MI Nurul Huda Leran sehingga mendorong siswa untuk bisa memahami isi dari materi pelajaran dengan baik. Dengan melakukan metode *pair check*, para siswa diajarkan menggunakan metode yang belum pernah dilakukan oleh guru dalam mengajar selama ini. Berdasarkan pemikiran diatas, maka pengembangan metode *pair check* dapat meningkatkan pemahaman materi organisasi pemerintahan pusat mata pelajaran PKn pada siswa kelas IV MI Nurul Huda Leran.

Berdasarkan permasalahan di atas, menjadi pendorong utama bagi peneliti untuk melakukan penelitian tentang “PENERAPAN METODE *PAIR CHECK* UNTUK MENINGKATKAN PEMAHAMAN MATERI ORGANISASI PEMERINTAHAN PUSAT MATA PELAJARAN PENDIDIKAN KEWARGANEGARAAN PADA SISWA KELAS IV MI NURUL HUDA LERAN”







